
令和５年８月２１日 

学校法人 郡山学院 

理事長 岡部 隆男 

令和５年度学校関係者評価報告について 

学校法人郡山学院では、学校関係者評価規定に基づき学校関係者評価委員会を開催

いたしました。その内容について議事録により報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議議事録 

会 議 名 令和５年度学校関係者評価委員会 

開 催 日 時 令和５年８月 18 日（金曜日）10：30 から 12：00 まで 

場 所 郡山学院高等専修学校 ２年１組教室 

議 題 等 ① 開会 （司会進行 大内事務長） 

② 学校長挨拶 （岡部学校長） 

③ 議事 

令和４年度の自己評価・課題・改善点の説明（田中校長、伊東副校

長） 

財務について（大内事務長） 

④ 討議・意見交換 

別紙の通り 

閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別 紙 

議 事 

1. ケイセンビジネス公務員カレッジ 

・令和 4 年度事業報告 

・令和 4 年度自己点検表 

  質問：特になし 

2. 郡山学院高等専修学校 

・令和 4 年度事業報告 

・令和 4 年度自己点検表 

  質問：特になし 

3. 令和 4 年度財務報告 

質問：特になし 

意見等 

1. ケイセンビジネス公務員カレッジ 

・企業は即戦力で働ける人材を必要としている。優秀な人材が県外へ流失してしまっ

ている。流失しないように企業にアピールしていただきたい。（地元で学び地元に就

職） 

 →地元企業の魅力を理解させ地元企業に就職希望者が増加するよう努めて参りま

す。 

・学生のレベル（検定の平均合格率との差異）が分かるようにしていただきたい。 

 →比較できるように作成するようにいたします。 

・学生減少の理由として、人口減少、大学進学増加などあるが、人の減少に対して対

応できる学校づくりをしていただきたい。 

 →魅力ある学校づくりをすることにより、外的要因に影響されることのない取り 

組みをして参ります。 

・献血協力をしていることに対して高く評価する。 

 →今後も継続しておこなって参ります。 

・ポスター制作やカレンダーへ多くの QR コードを掲載し学校 PR をしていただきた

い。 

 →令和６年度のカレンダーは QR コードを入れて制作いたします。 

2. 郡山学院高等専修学校 

・福島県の学力がワースト 2 位であり、義務教育課程で自分の考えを文章にできる力を

つける特別なカリキュラム（指導）をしていただきたい。 



 →内容について検討いたします。 

・郡山コミュニティー放送を活用し PR してはどうか。 

 →内容について検討いたします。 

・不登校であった生徒たちが、欠席せずに登校していることを評価する。また、月間皆

勤賞などの表彰制度が良い。 

 →生徒のモチベーションを維持し続けられるよう取り組んで参ります。 

・教職員の能力開発について、発達障害などを知るために多くの研修などに参加してい

ただきたい。 

 →知識習得の研修に積極的に参加して参ります。 

・発達障害の生徒さんを家庭でのケアがなかなかできない。学校でカウンセリング、フ

ォローができれば、生徒の特性を磨きだすことができ、それが学校のアピールポイント

となると思う。また、卒業後もサポートできる体制を取っていただきたい。 

 →フォロー活動をおこない生徒の状況を把握し対応をして参ります。 

3. 財務 

・正職員の人数について 

・貸借対照表の中身についての確認 

4. その他 


